

令和6年8月2日

練馬区長

前川 照男 殿

練馬区議会公明党

幹事長 柳沢 よしみ



## 物価高騰・経済対策並びに新型コロナウイルス対策等に関する緊急要望

物価高騰が長引く中、区民生活や区内中小零細企業等の経営への影響が続いている、継続した支援が必要である。

国においても、物価高対策として、ガソリンの補助の年内継続、また今年の酷暑を乗り切る緊急支援として電気・ガスの8月から10月の3か月分の補助が示されました。練馬区としても補正予算を編成するなど、区民生活の経済支援対策を早急に実施すべきである。

また、新型コロナウイルスの患者数が、定点医療機関当たり 10 週連続増加している。感染者を増加させないためにも対策を講じる必要がある。よって、以下の内容について緊急要望致します。

### 記

- 1, 物価高から区民生活を守るための経済対策を機動的に講じられたい。
- 2, 円安などに伴う原材料価格の高騰が長期化している。今後、物価上昇に負けない経営の実現に向けて、区内中小零細企業へさらなる支援をされたい。
- 3, 10月から定期接種となる新型コロナワクチン接種について、高齢者等において都と連携した負担軽減策を講じられたい。

以上